

**ART BFC**

# HUMAN BEATBOX AU LYCÉE CARNOT

**E**n 2003, Bruno Girard crée l'association Art BFC (Art Bourgogne - Franche-Comté), fondée sur une idée d'échange et une volonté de dépasser les frontières physiques, intellectuelles, administratives et politiques en matière d'art. La philosophie revendiquée est de partir des arts plastiques pour aller vers d'autres champs artistiques. *Nous sommes des enthousiastes et des optimistes, et voulons éviter les réseaux qui enferment.*

Le projet qui implique ce mois-ci les élèves d'une classe de seconde du lycée Carnot est dans cette droite ligne. L'artiste interna-

tional Aymeric Hainaux, qualifié de «troubadour de l'hypermodernité », est une référence dans le « human beatbox », art qui consiste à produire de la musique uniquement avec son corps (voir aussi page 8). Du 13 au 20 avril, lors d'un atelier d'une quinzaine d'heures monté avec leur professeur de français, il emmènera les jeunes lycéens dans son univers, ce qui débouchera sur une restitution à la chapelle du lycée Carnot le vendredi 20 avril. Dans le même temps, l'artiste présentera une performance lors de cette manifestation ouverte à tous les publics. De quoi faire vaciller les frontières



© D.R.

entre enseignement, expérience - apprentissage et culture.

**Vendredi 20 avril de 17 h 15 à 18 h 15**  
**Chapelle du lycée Carnot – Entrée libre**

**Rens. : 06 33 10 98 41 - art.bfc@wanadoo.fr**  
**www.artbfc.com**

**Aymeric Hainaux : www.unpoisson.com**

**ATELIER D'ÉCRITURE**

## JE SUIS UN HÉROS...

**V**ivre une véritable situation cauchemardesque et en sortir victorieux, tel un héros ? C'est ce que proposera l'atelier d'écriture animé par Stéphan Castang (auteur, réalisateur et comédien) à l'Atheneum, ouvert à tous dès 16 ans. Les participants apprendront à amplifier leurs tracas du quotidien pour les transformer en situations épiques, et à se mettre en scène pour devenir un aventurier. Des allers-retours plateau sont prévus et chacun pourra lire son récit et s'amuser ainsi de son quotidien devenu épopée. Un atelier pour rire et réveiller le héros qui sommeille en chacun de nous.

**Samedi 14 et dimanche 15 avril à l'Atheneum**  
**Tarif : 50 € (étudiants, demandeurs d'emploi : 40 €)**

**Rens. et inscription : <http://grenierneuf.org>**  
**Tél. : 03 80 63 92 18**

**APPRENTISSIMO**

## LE SALON DE L'APPRENTISSAGE ET DE L'ALTERNANCE

**C**onsacré à la valorisation de l'apprentissage et de l'alternance, le salon Apprentissimo réunit les entreprises de la région, qui peuvent y trouver tous les renseignements utiles à l'embauche d'un apprenti, et les jeunes, à tous les stades de leur réflexion. Quatre espaces de travail sont mis en place : un « espace média » (aide à la rédaction d'un CV et d'une lettre de motivation), un « espace conseil » (orientation, aides financières et accompagnement personnalisé), un « espace métiers » (démonstrations, animations, témoignages de professionnels) et un « espace recrutement » proposant des offres d'emploi et des entretiens d'embauche.

**Mercredi 18 (10 h à 20 h) et jeudi 19 avril (9 h à 17 h)**

**Parc des expositions**  
**Rens. : [www.apprentissimo-bourgogne.fr](http://www.apprentissimo-bourgogne.fr)**

→ **LES TROIS PETITS COCHONS**

Anciennement installée au Théâtre de Marionnettes du parc de la Toison-d'Or, la Cie Intermarionnette est désormais installée à la Maison des associations. Elle continue cependant à donner des représentations du spectacle *Les Trois Petits Cochons* (marionnettes à fils), avec Venko Kiossev. Du lundi 23 au jeudi 26 avril à 10 h 30 et 17 h, à la MJC Bourroches-Valendons (dès 3 ans). Rens. : 03 80 72 41 27 et [www.intermarionnette.fr](http://www.intermarionnette.fr).

→ **TRIPLE @**

Dijon confirme sa place de ville connectée en obtenant à nouveau le label @@@, décerné par l'association des Villes Internet ([www.villes-internet.net](http://www.villes-internet.net)). Ce label (symbolisé par une note de 1 à 5 arobases) permet depuis 1999 à toute collectivité locale d'évaluer, montrer et faire reconnaître la mise en œuvre d'un Internet local citoyen à la disposition de chacun dans l'intérêt général. Les efforts multiples de la ville en matière de démocratisation de l'Internet semblent ainsi porter leurs fruits.

→ **COLLECTE DE TEXTILE**

À l'occasion de la Semaine du développement durable, du 1<sup>er</sup> au 7 avril, 26 nouvelles bornes de collecte de textile seront implantées dans l'agglomération, dont 11 à Dijon. Au total, 52 bornes permettront donc de déposer ses vêtements, chaussures, articles de maroquinerie et linge de maison. Le Grand Dijon souhaite ainsi détourner le flux de textiles dans les ordures ménagères, en privilégiant leur valorisation *via* des filières de réemploi ou de recyclage. Rens. : [www.grand-dijon.fr](http://www.grand-dijon.fr).